



FOTO/ANT

KENAIKAN CUKAI ROKOK

Pekerja memproduksi rokok Sigaret Kretek Tangan (SKT) di salah satu pabrik rokok di Kudus, Jawa Tengah, Kamis (23/12). Pemerintah menetapkan rata-rata kenaikan cukai hasil tembakau (CHT) sebesar 12 persen mulai Januari 2022.

Tertinggi Sepanjang Sejarah, Ekspor RI Tembus Rp2.967 T

“Tahun ini pertumbuhannya berevolusi menjadi barang industri. Di sini ada CPO dan turunannya, besi baja. Kita tidak pernah bayangkan Indonesia pada 10 tahun lalu akan menjadi negara super power dari besi dan baja, kemudian elektronik, dan selalu yang menjadi pujaan saya adalah otomotif,” kata Muhammad Lutfi.

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan RI, Muhammad Lutfi mengatakan jumlah ekspor Indonesia sudah mencapai US\$209 miliar atau setara Rp2.967,8 triliun (kurs Rp14.200). Angka itu disebut menjadi rekor baru dibandingkan nilai rekor pada 2011.

“Indonesia mencatat prestasi tertinggi. Ekspor kita jumlahnya mencapai US\$209 miliar lebih tinggi dari 2011 ketika kita mencetak rekor ekspor juga sebesar US\$203,5 miliar,” kata Lutfi dalam Pelepasan Ekspor Akhir Tahun 2021 Oleh Menteri Perdagangan, Kamis (23/12).

Lutfi meyakini nilai ekspor Indonesia bisa menembus US\$230 miliar hingga Desember ini. Tingginya nilai ekspor disebut didorong oleh ekspor nonmigas. Di antaranya, turunan atau produksi dari minyak sawit mentah (crude palm oil/CPO), besi dan baja, elektronik, hingga otomotif.

“Tahun ini pertumbuhannya berevolusi menjadi barang industri. Di sini ada CPO dan turunannya, besi baja. Kita tidak pernah bayangkan Indonesia pada 10 tahun lalu akan

menjadi negara super power dari besi dan baja, kemudian elektronik, dan selalu yang menjadi pujaan saya adalah otomotif,” ungkapnya.

Catatan itu disebut menjadi evolusi baru bagi ekspor Indonesia. Sebelumnya Indonesia adalah negara pengeksport barang mentah, kini pengeksport barang jadi.

Disebutkan Lutfi, evolusi juga terjadi pada segmen investasi. Di mana investasi di Indonesia juga banyak beralih ke daerah luar Jawa.

Lutfi menyebutkan berdasarkan data dari Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), angkanya sudah setara antara wilayah Jawa dan Luar Jawa.

“Kalau dulu semua investasi ada di Jawa. Sekarang pertumbuhannya berdasarkan angka BKPM itu sudah 50:50 bahkan lebih besar di Timur itu. Itu menunjukkan ekspor non migas kita dari Maluku tadi itu sudah mencapai US\$ 300 juta sama besarnya dengan investasi di Provinsi besar di Jawa,” tutupnya.

Pada Kamis, Lutfi melepas ekspor senilai US\$2,44 miliar atau setara Rp35,03 triliun.

Ekspor ini diikuti oleh 278 perusahaan.

“Hari ini (Kamis) saya melepas ekspor senilai Rp35,03 triliun secara serentak di 18 titik di 62 kabupaten/kota di 26 provinsi di Indonesia secara hibrida,” ujarnya.

Lutfi mengatakan pelepasan ekspor ini merupakan kolaborasi dan kerja sama dari seluruh pemangku kepentingan, baik pemerintah pusat, pemerintah daerah, dan para pelaku usaha untuk mendorong pemulihan ekonomi

nasional, serta meningkatkan kinerja ekspor nasional.

“Saya berharap pelepasan ekspor ini dapat memotivasi kalangan dunia usaha untuk terus mempertahankan dan memperluas pasar ekspornya,” ujarnya.

Lutfi mengatakan pihaknya sering bertemu dan berdiskusi dengan eksportir. Kemudian, di tengah ketidakpastian saat ini, Indonesia bisa memanfaatkan potensi ekspor ke negara-negara yang sebelumnya belum optimal.

“Kami selalu motivasi para pelaku usaha untuk berani mengeksplorasi peluang pasar baru di kawasan emerging markets dan pasar non tradisional. Terlebih dengan adanya ketidakpastian di negara-negara pesaing, kita justru dapat memanfaatkan potensi ekspor yang selama ini belum dioptimalkan seperti Afrika, Asia Selatan, Asia Barat, Eropa Timur dan negara-negara di kawasan Oseania,” ucapnya. • dro

Produksi Minyak di Blok Rokan Diproyeksi 180 Ribu Barel Per Hari

JAKARTA (IM) - PT Pertamina Hulu Rokan (PHR) meningkatkan target produksi menjadi 180 ribu BOPD pada tahun depan. Sebelumnya, PHR berhasil mencatat capaian rata-rata produksi 162 ribu barrel oil per day (BOPD) hingga November 2021.

Direktur Utama PHR, Jaffee Arizon Suardin menjelaskan, proses alih kelola berjalan baik. Ia mengungkapkan pihaknya gencar melakukan pengeboran yang didukung dengan 17 rig yang beroperasi saat ini.

“Mimpi kami pada 2024 mengejar produksi 270 ribu BOPD. Pada 2025, kami kejar 300 ribu BOPD,” ujar Jaffee dalam keterangan tertulis, Kamis (23/12).

Dalam diskusi dengan media di gedung IODSC PHR, Minas, Riau, pada Selasa (21/12), Jaffee menjelaskan PHR terus melanjutkan penge-

boran secara masif untuk mendukung target produksi 300 ribu BOPD. Menurutnya, pada 2022 nanti PHR menargetkan pengeboran 400-500 sumur dengan menambah tiga rig, sehingga total akan ada 20 rig. “Untuk mencapai 300 ribu BOPD tidak hanya mengbor sumur baru, namun semua ekosistemnya harus disiapkan dan ini butuh investasi yang besar,” ungkap Jaffee.

Sebagaimana diketahui, PHR yang didirikan pada 20 Desember 2018 mulai mengambil alih pengelolaan Wilayah Kerja (WK) Rokan dari PT Chevron Pacific Indonesia pada 9 Agustus 2021. Selain WK Rokan, sebagai induk perusahaan Regional 1 Sumatera, PHR juga mengelola seluruh aset produksi Pertamina di Sumatera. Saat ini, Regional 1 Sumatera berkontribusi 35% dari total produksi migas Pertamina melalui Subholding

Upstream. Jaffee mengatakan, pihaknya tak hanya siap mendukung Pertamina menjadi perusahaan energi global dengan aset US\$100 miliar, akan tetapi juga ingin menjadi perusahaan migas global. Untuk mendukung cita-cita tersebut, kata Jaffee,

PHR mempunyai tagline ‘SUMATERA’ atau Sustainable, Masif, To grow, Efficient, Resilient dan Agressive. “Jadi kami tidak hanya menahan decline, tapi juga meningkatkan produksi. Karena Rokan kalau tanpa ada usaha apapun, penurunannya bisa 26%. Selain itu untuk menopang pertumbuhan kami juga memberi peluang bagi anak bangsa dan putera daerah untuk berkarya di PHR,” terangnya. • pan



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Nelpon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELECOM

www.gaharu.co.id



IDN/ANTARA

INDONESIA CETAK REKOR EKSPOR TERTINGGI
Sebuah truk kontainer melintas saat pelepasan ekspor akhir tahun 2021 Provinsi Kalimantan Barat di Terminal Peti Kemas Pelabuhan Dwikota, Pontianak, Kalimantan Barat, Kamis (23/12). Pada pelepasan ekspor akhir tahun 2021 yang dilaksanakan secara serentak di 62 kota/kabupaten se-Indonesia, Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi menyatakan jumlah ekspor Indonesia telah mencetak rekor tertinggi yaitu mencapai 209 miliar dolar AS atau setara Rp2.967,8 triliun.

KEPALA KANTOR PERTANAHAN KOTA TANGERANG SELATAN DAN JAJARAN

Mengucapkan

Selamat Hari Natal
25 Desember 2021
bagi yang merayakannya

Kantor Pertanahan
Kota Tangerang Selatan:
Melayani - Profesional - Terpercaya

HARISON MOCODOMPIS
Kepala Kantor Pertanahan
Kota Tangerang Selatan



BI Yakinkan Investor Asing

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) memprediksi pertumbuhan ekonomi Indonesia tumbuh di atas 5% pada tahun 2022. Proyeksi pertumbuhan itu didorong berlanjutnya perbaikan ekonomi global.

“BI memproyeksikan pertumbuhan ekonomi Indonesia pada tahun 2022 bisa mencapai 4,7 sampai 5,5%,” ujar Deputy Gubernur Senior BI Destry Damayanti dalam webinar Indonesia-Southern China Business Forum 2021, Kamis (23/12).

Destry menyampaikan, hal itu berdampak pada kinerja ekspor Indonesia yang tetap kuat di 2022. “Kemudian, kenaikan

jumlah komoditas penting juga akan berdampak positif pada ekonomi Indonesia,” ujarnya.

Sementara dari sentimen dalam negeri, meningkatnya permintaan domestik dari kenaikan konsumsi diprediksi menjadi katalis pertumbuhan ekonomi Indonesia di tahun 2022.

Kemudian, kinerja investasi juga diyakini bisa lebih baik dari tahun lalu setelah adanya sejumlah insentif untuk meningkatkan minat investor menanamkan modalnya di Indonesia. Dia mencontohkan, seperti melalui Undang-Undang Cipta Kerja proses perizinan investasi di Indonesia menjadi lebih mudah.

“Purchasing Managers Index (PMI) Manufaktur juga berada di zona ekspansif, pada bulan November 2021 tercatat berada di level 53,9,” kata Destry.

Lebih jauh Destry mengatakan, melandainya kasus harian Covid-19 di Indonesia juga telah meningkatkan mobilitas masyarakat ke level sebelum pandemi Covid-19. Hal ini didukung oleh akselerasi vaksinasi, pembukaan sektor ekonomi, dan stimulus kebijakan. “Sinergi kebijakan yang erat dan kinerja perekonomian tahun 2021 menjadi modal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi domestik di tahun 2022,” pungkasnya. • dot

Pertamina Pastikan BBM Aman

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) mengimbau masyarakat tetap tenang menggunakan Bahan Bakar Minyak (BBM) dan LPG sesuai kebutuhan serta tidak membeli secara berlebihan. Sebab pasokan BBM dan LPG aman dan mencukupi.

Vice President Corporate Communication Pertamina Fajriyah Usman menjelaskan imbauan tersebut dilakukan untuk menanggapi sebaran berita yang meminta masyarakat mengisi penuh BBM mulai tanggal 29 Desember 2021 hingga 7 Januari 2022.

“Kami tegaskan bahwa informasi tersebut adalah hoax, tidak benar dan menyesatkan. Kami ber-

harap masyarakat tidak melakukan panic buying, karena kami yakin seluruh pekerja Pertamina tetap mengedepankan kepentingan umum dan dapat bersama-sama menjaga kondusivitas dan kelancaran operasional,” ujarnya dalam keterangan tertulis, Kamis (23/12).

Fajriyah mengatakan, Pertamina telah memiliki Satgas Natal dan Tahun Baru dan dilengkapi dengan PICC (Pertamina Integrated Command Center) yang melakukan monitoring 24 jam. Mereka juga akan menjalankan kegiatan pengamanan ketersediaan dan distribusi BBM dan LPG, termasuk berkoordinasi dengan Pemda dan pihak aparat.

La menuturkan, Satgas Natara 2021 akan melibatkan Direksi Pertamina maupun Direksi Sub Holding terkait. Termasuk General Manager di seluruh daerah untuk memastikan kesiapan dan pengamanan distribusi BBM dan LPG. Mulai dari kesiapan armada, build up stock di seluruh region, monitoring distribusi, hingga kesiapan dan keselamatan para pekerja yang bertugas.

“Pertamina juga memiliki pola distribusi RAE (reguler, Alternatif dan Emergency) untuk mengantisipasi kondisi emergency. sehingga Pertamina tetap memastikan ketersediaan BBM dan LPG di seluruh wilayah,” tambahnya. • hen